

Montredon-Labessonnié Les échos du rugby



La formation montredonnaise continue de croître avec une fréquentation de plus en plus importante à notre école de rugby. Trop tôt pour finaliser les chiffres car les nouveaux sont encore en phase de réflexion mais la tendance est à un optimisme certain.

Les entraînements continuent de se dérouler le samedi, de 10 heures à 12 heures, en attendant les dates des premiers tournois. Les cadets et juniors connaissent leur programme, le championnat démarrera le 3 octobre, à Grenade-sur-Garonne. Ce samedi, les juniors s'inclinent d'un petit point contre Sor-Agout 15 à 14 au terme d'une partie engagée et riche d'enseignements.

Les seniors, quant à eux, par mesure de précaution sanitaire, ont eu leur match d'Andorre reporté à une date ultérieure, le coup d'envoi de la saison aura donc lieu ce dimanche 27 septembre, à domicile, contre Verfeil. Coup d'envoi des matchs à 13 h 30 et 15 h 30 car entre 15 heures et 15 h 30 présentation de l'école de rugby, qui recevra à cette occasion les responsables du comité du Tarn pour remettre un chèque d'une valeur de 250 € pour la progression des effectifs la saison dernière.

Nous vous attendons nombreux pour nous soutenir contre le déjà leader Verfeil ; ne manquez pas de respecter scrupuleusement les consignes sanitaires, masque et distance sont de rigueur.